



川辺バレーボールクラブでの集合写真



## Vリーグ日本一をめざして

高校卒業後、岡山シーガルズに入団し、プロのバレーボール選手になることができました。シー

**プロの選手になってからは？**

「絶対に次はやってやる」という、何事にも諦めない強い気持ちが鍛えられたと思います。

これまでどのような経験を？  
小学校2年生の頃、「川辺バレーボールクラブ」に入団し、チーム一丸となって勝つことの喜びや基礎練習の大切さなどを学びました。練習や試合を経て、「プロのバレーボール選手になりたい」とそれが私の夢になりました。

高校卒業後、岡山シーガルズに入団し、プロのバレーボール選手になることができました。シー

今、伝えたい想いは？  
バレーを通じて、周りの人へ感謝の気持ちをもって取り組むことの大切さを知りました。中でも、小さい時から自分の夢を一番に応援してくれている両親、いつも熱心に指導してくださる監督には、感謝の気持ちでいっぱいです。

ガルズは、メンバーの結束力が高く、粘り強いチームです。私はミドルブロッカーとして、ブロックで相手の攻撃を防ぎ、クイックで攻め込んでいくことが主な役割です。試合では、自分がおとりとなって、チームの得点につながるプレーができるよう心がけています。



#26 Nagase sora 長瀬 そら 選手

### Profile

平成29年、V.LEAGUE Division1 [岡山シーガルズ]に入団。チームでは、守備の要であるミドルブロッカーを務める。背番号は「26」。

### 経歴

つつじが丘小学校 (川辺バレーボールクラブ) →大阪国際大和田中学校・大阪国際滝井高校 →岡山シーガルズ

「瞬トキメキ」の掲載希望者を随時募集中です。  
※詳細は町ホームページ

